

INTERCOM 97 - IV IBERCOM

Estimado amigo,

La Intercom - Sociedade Brasileira de Estudos Interdisciplinares da Comunicação, a lo largo de su historia, ha apoyado encuentros científicos nacionales e internacionales. Entre estos figuran los Encuentros Iberoamericanos de Ciencias de la Comunicación (IBERCOM), el primero realizado en 1987, en São Paulo, el segundo, en 1989, en Florianópolis y el tercero, em 1993, en Barcelona. En este momento, cuando se conmemoran los 20 años de Intercom, estamos empeñados en realizar el IV IBERCOM, en Santos, São Paulo, del 1 al 3 de septiembre de 1997.

La coordinación del IV IBERCOM tiene el apoyo de la IAMCR y de ALAIC, asociación que, através de sus grupos de trabajo, dará un soporte académico fundamental para la consecución del encuentro. Como coordinador del GT de Economía de las Comunicaciones, conclamo a todos aquellos que trabajan en ese tema a mobilizar-se para participar del IBERCOM que, por otra parte, será una buena oportunidad para que organizemos mejor nuestro grupo para el IV Congreso de ALAIC, en el 98.

Las propuestas para el GT de economía de las Comunicaciones deben ser mandadas simultaneamente a la sede de INTERCOM y a mi, en la dirección siguiente:

César Ricardo Siqueira Bolaño
Coordenador Geral da COGECOM-GR-UFS
Cidade Universitária Prof. José Aloísio de Campos
Jardim Rosa Elze
Cep: 49071-970 - São Cristóvão - SE
Fone: 55-79-241- 2848 R: 263 - Fax: 55-79-241-3995
E-mail: bolão@sergpe.ufs.br.